



Floorballer auf Platz 3

Mittelsachsenfinale WK IV

Burgstädts Fünftklässler schlagen sich achtbar

Im Mittelsachsenfinale hatte es unsere jüngste Floorballmannschaft mit den Teams aus Mittweida und Penig zu tun. Da sich nur der Sieger des Turniers für die nächste Runde qualifiziert, musste von der ersten Minute an hoch konzentriert gearbeitet werden. Im ersten Spiel gegen Mittweida gelang das nicht, denn bereits nach zwei Minuten führten die Gastgeber. Doch Burgstädt riss das Ruder rum, Tommy und Ludmilla trafen zum zwischenzeitlichen Ausgleich, bevor ein unglückliches Eigentor den Gegner wieder in Führung gingen ließ. Unser Team spielte unbeirrt weiter, Ludmilla und Niclas drehten das Spiel, es stand nun 4:3 für uns. In einem tollen kampfbetonten Spiel nutzte nun Mittweida die Chancen besser, traf zum Ausgleich und wenig später zum 5:4-Endstand.

Penig gewann im zweiten Spiel gegen Mittweida klar mit 6:1. Gegen dieses Team musste alles gegeben werden, um letztlich noch eine Chance auf Platz 1 oder 2 zu haben. Nach dem frühen Rückstand lochte Moritz zum Ausgleich ein, bevor Penig zwei weitere Tore schoss. Tommy traf zwischenzeitlich zum 2:3, doch Penig stellte kurz darauf den alten Abstand wieder her. Saskia verwandelte dann einen Penalty zum 3:4. Viele Chancen auf beiden Seiten folgten. Burgstädt warf alles nach vorn, wurde aber nicht belohnt, sondern kassierte schließlich noch den 3:5-Endstand.

Trotz des dritten Platzes zeigten unsere Schülerinnen und Schüler eine ordentliche Leistung. Die beiden Mädels spielten alle Spiele durch und gegen die Sechst- und Siebtklässler hatten unsere Jüngsten einen schweren Stand. Bei weiterem Training kann dennoch mit Zuversicht auf die nächsten Jahre geblickt werden.